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Buenos días y bienvenidos a nuestra actualización de la profecía bíblica. Los domingos por la mañana 

tenemos dos servicios, el primero de los cuales es nuestra actualización de la profecía bíblica semanal que 

hacemos. Y luego el segundo servicio que será transmitido en vivo a las 11:15 a.m. hora de Hawaii  Hora de 

Hawai, 11:15 - No sé que podría ser el lunes, donde quiera que estés en, lo cual está bien también. Así que 

vamos a ver hoy cuatro cosas que Satanás no quiere que sepamos cuando se trata de la tentación en la vida 

de un cristiano. Así que te animo a unirte a nosotros. Estamos repasando verso a verso de la Biblia, y 

actualmente estamos en el Libro de Santiago. Ahora, para aquellos de ustedes que están viendo a través de 

YouTube o Facebook, le animamos a que en este momento vayan directamente al sitio web JDFarag.org para 

ver la versión sin censura y sin interrupción de la totalidad de la actualización de hoy. Y con eso, vamos a 

empezar. Tenemos mucho que hacer, así que vamos a ir al grano. Y hoy voy a ir al grano y llegar al fondo de 

la cuestión, interesante combinación de metáforas. ¿Sabías que "cortar camino" viene de la persecución' 

viene de los viejos tiempos del cine cuando cortaban las escenas y pasaban directamente a las escenas de 

persecución, que eran la parte realmente emocionante de la - ahora para ustedes, los más jóvenes, eso fue 

en los días de la película. [Risas] No importa.  

De ahí viene Así que vamos a ir al grano y  en lo que respecta a lo único que realmente importa al final. Y 

aquí está lo único que realmente importa al final, si alguien se salve o no. Esta es la conclusión. O bien Jesús 

es mi Salvador, o no lo es. En otras palabras, nosotros estamos salvos o perdidos, independientemente de 

quiénes seamos o quiénes pensamos que somos. Y se acerca el día en que eso será lo único que realmente 

cuenta. La razón por la que siento que el Señor me hace ir en esta dirección es porque esto es el resultado 

final. La línea de fondo es la persona de Jesucristo. Permítanme definir la línea de fondo. El resultado final se 

define como el resultado final o la más importante consideración de una situación, actividad o discusión. 

Como tal, cuando se trata de profecía bíblica, la más importante consideración o discusión que cualquiera 

puede tener es sobre Jesús. Sé que esto va a sonar cliché, pero todo se trata de Jesús. Y tal es el caso de las 

profecías bíblicas que apuntan a Jesús. Y no sólo se trata de Jesús, el Espíritu de la profecía es Jesús. Y esto es 

lo que al Apóstol Juan se le dijo en el Libro del Apocalipsis. Esto después de la caída de Babilonia cuando 

todo el Cielo está gritando ¡y cantando aleluya! Gritando: Está en la Biblia, así que gritemos. Esa es mi 

historia y me mantengo en ella. Gritando y cantando aleluya, salvación, gloria, y el poder que pertenece al 

¡Señor Dios Todopoderoso!  

Puedo llamar su atención a Apocalipsis ¿Capítulo 19, comenzando en el verso 6? Juan está escribiendo y 

dice: "Y oí, por así decirlo, la voz de una gran multitud como el sonido de muchas aguas y como el sonido de 

poderosos truenos, diciendo: "¡Aleluya! Porque el Señor Dios Omnipotente reina". [¡El Señor Dios 

Todopoderoso reina!] "Alegrémonos y alegrémonos y démosle gloria, porque las bodas del Cordero ha 

llegado, y su esposa se ha preparado". Y a ella se le concedió vestirse de lino fino, limpio y brillante, pues el 

lino fino son los actos justos de los santos. Entonces me dijo, "Escribe: 'Bienaventurados los que son 

llamados a la cena de las bodas del Cordero". Y me dijo: "Estas son las verdaderas palabras de Dios". Y caí a 

sus pies para adorarle. Pero él me dijo: "¡Mira ¡que no hagas eso! Soy tu compañero de servicio, y de tus 

hermanos que tienen el testimonio de Jesús. ¡Adora a Dios! Porque el testimonio de Jesús [Y aquí está] es el 

Espíritu de profecía". ¡Wow!  

Esta es la razón por la que Satanás hace todo y no se detiene ante nada para lo más importante así que lo 

principal ya no es lo principal. ¿Qué es lo principal? Jesús. ¿Y sabes lo que es triste? Se ha encontrado con 

una asombrosa medida de éxito en este sentido de que todo el mundo está discutiendo con todo el mundo 

sobre todo. ¿Y cuál es el resultado final si se quiere? Bueno, discutiendo sobre todo con todo el mundo, 

Jesús no llega a nadie. Espero que no me canse de decir esto, pero el propósito de estas Actualizaciones de 

la Profecía es llevar a Jesús a la gente y la gente a Jesús.  
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Y una de las mejores maneras de hacer eso es a través de la profecía bíblica, que alerta de spoiler, toda la 

profecía de la Biblia apunta a la persona de Jesucristo. Toda la profecía del Antiguo Testamento apunta y se 

refiere a Jesús y su primera venida. Luego se avanza rápidamente a la profecía bíblica del Nuevo Testamento, 

todo se trata de Jesús. Viene de nuevo. Primero, Él viene para arrebatar a su iglesia. Amén, ¡vale, sí! 

[Aplausos] Por cierto, vamos a  hablar más sobre esto hoy también. Sé que nunca hablamos de eso pero 

vamos a hablar de eso. Pero entonces siete años, al final de la tribulación de 7 años, Él va a volver de nuevo, 

y eso es de lo que trata toda la profecía bíblica. Por eso es de nuevo que la profecía bíblica es una de las 

mejores maneras cuando se trata de esto, y he aquí por qué. La gente hoy en día está haciendo preguntas, 

¿verdad? Están haciendo preguntas sobre todo lo que ocurre en el mundo. Y como creyentes en Jesús y 

seguidores de Jesús, tenemos la respuesta. Tenemos la respuesta que están buscando. ¿Qué están 

buscando? En resumen: Buscan esperanza. Buscan esperanza.  

El Apóstol Pedro en su primera epístola, capítulo 3:15, "Pero en vuestros corazones venerad a Cristo como 

Señor. Esté siempre preparado para dar una respuesta a todo el mundo [Y esto es importante, no te lo 

pierdas] que pregunta. Prepárate para dar una respuesta a todos los que te pregunten para dar la razón de 

la esperanza que tienes. Pero hazlo con delicadeza y respeto". Ahora me vas a perdonar por la franqueza con 

lo que digo esto, pero lo digo de todos modos. Si nadie te pregunta sobre la esperanza que tienes tal vez sea 

porque no tienes esperanza. O tu esperanza está en alguien o algo más que en Jesús. Y si esa es la razón, 

bueno, eso explicaría por qué no te preguntan. Quiero decir, no es necesario porque eres igual que ellos. No 

hay nada peculiar en ti en ti, nada diferente en ti. No te van a preguntar si no ven en ti algo que ellos quieren 

tener que tú tienes: La esperanza que necesitan y quieren. En otras palabras, nadie va a preguntarte sobre la 

esperanza que tienes si es la misma esperanza que tienen, que es la de poner la esperanza en este y en las 

cosas de este mundo. El Apóstol Juan en su primera epístola, capítulo 2 a partir del versículo 15, lo sabes 

bien. "No ames al mundo ni a nada del mundo. Si alguien ama al mundo, el amor al Padre no está en él". Eso 

es bastante fuerte. Tiene que serlo y aquí está la razón. "Porque todo lo que hay en el mundo, la lujuria de la 

carne, la lujuria de los ojos y la soberbia de la vida no viene del Padre, sino del mundo. El mundo y sus 

deseos pasan".  

Me atrevo a decir que el mundo se está muriendo. No hay esperanza para este mundo. No tiene remedio. El 

mundo se está muriendo. "Pero quien hace la voluntad de Dios vive para siempre". Observe el contraste. "El 

mundo se muere, pero quien hace la voluntad de Dios vive para siempre". La muerte. Vida. Si me permiten 

amablemente, me gustaría dar ejemplos de cómo es que podemos dar a todos una respuesta de la 

esperanza que tenemos en Jesús. Y en este momento, vamos a seguir adelante y terminar el livestream en 

YouTube y Facebook. Así que lo que sigue en ningún orden en particular son lo que cariñosamente llamaré 

se refiere como "Los tres grandes" en términos de dar la respuesta final de Jesús a todos como nuestra única 

esperanza, no sólo la bendita esperanza de su pronta aparición. Es nuestra única esperanza. Es nuestra única 

esperanza. Vamos a empezar con las preguntas que se hacen sobre lo que está pasando en Oriente Medio, 

específicamente en lo que respecta a la invasión de Rusia a Ucrania. Mucha gente haciendo  muchas 

preguntas, por cierto. Ahora bien, mientras que hay indirectamente profecía bíblica sobre Ucrania, lo 

primero y más importante, tenemos que orar por el pueblo de Ucrania, en particular esta petición de oración 

que recibimos anoche.  

Viene de Jennifer Heinemann que escribe, "Pastor Farag, estoy en desesperada necesidad de oración. Mi 

marido y yo hemos estado en el proceso de adoptar nuestras hijas (Vika y Oksana) de Ucrania. Fueron 

evacuadas de su orfanato y han llegado a L'viv. Estamos orando para que puedan ser liberadas para cruzar la 

frontera con Polonia. La responsable del orfanato que acompañaba a los niños tiene miedo de que la 

consideren responsable de la evacuación de Ucrania.  
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El pastor local intentó hablar con ella, pero está asustada, con razón; sin embargo, estos niños necesitan 

ponerse a salvo. Mi marido y nuestro grupo ministerial Legacy Refuge están tratando de llegar a Polonia (no 

somos vacunados) para encontrar una manera de llevar a nuestras chicas y otros niños fuera de Ucrania, y a 

la seguridad. ¿Pueden por favor orar por nuestros hijos? Gracias, Jennifer. Hagamos eso ahora mismo. ¿Te 

unes a mí, por favor? Padre de los Cielos, clamamos a ti porque siempre escuchas la voz de nuestro clamor. 

Señor, por el pueblo de Ucrania, queremos orar específicamente para su seguridad y más importante, su 

salvación. Eso es lo que está pasando allí ahora mismo sería lo que llevaría a muchos hacia ti, Jesús, en esta 

última hora. Señor, por Jennifer y su súplica para la oración en relación con estas dos preciosas niñas y los 

muchos otros niños como ellas, Dios, Oh, cómo amas a los niños pequeños. Por favor, Señor, como sólo Tú 

puedes, ¿podrías mover tu poderosa mano? Hacer un camino donde no hay camino y proporcionar 

milagrosamente un camino? Ponerlos a salvo. Y Señor, vamos  a, con gran expectación, esperar un buen 

informe para que venga porque hemos orado. Y así, Señor, gracias de antemano por adelantado por lo que 

vas a hacer. Gracias por esta preciosa pareja, su ministerio a los niños, estos preciosos niños. Señor, gracias, 

gracias por la oración. Gracias que podemos acudir a Ti y orar. Y gracias que podemos pedirte que te lances 

en oración y saber que cuando lo hagamos, lo oirás. Tú escuchas cada oración y respondes a toda oración. 

Señor, gracias, en nombre de Jesús, amén.  

Ahora las preguntas sobre la invasión rusa de Ucrania, la forma en que respondo a esto para la gente es - y la 

regla del pulgar aquí, por cierto, es para mantenerlo simple, ¿de acuerdo? Simplemente digo que - y es muy 

genérico, lo sé, pero todo - y por cierto, todo lo que está sucediendo en el Medio Oriente hoy se predijo en 

la Biblia. Entonces, si ellos, dependiendo de con quién estés hablando, si siguen con más preguntas y quieren 

más especificidad, entonces nos corresponde a nosotros tener las Escrituras a mano, y no sólo referirnos a 

ellas, pero si posible, leérselas realmente. Ahora no tienes que entrar en un todo, ya sabes, sermón o 

disertación, pero puede ser tan simple como ir a Ezequiel 38 en tu Biblia, en tu teléfono, que es donde está 

tu Biblia, ¿verdad? Está bien, está bien, lo que sea. Me siguen gustando las páginas, el olor y el tacto 

también, me gusta el tacto. De todas formas ve a tu teléfono. Está bien si quieres. Y pase a la página y 

mostrarlas en la Biblia. Una historia real: Hace muchos años hace que estaba en el continente - esto es 

mucho antes de que yo entrara en el ministerio. Y yo tenía un negocio y tenía un tipo en mi coche que 

íbamos a una subasta. Él iba en el asiento del copiloto. Estoy conduciendo y empecé a hablar con él sobre el 

Señor. Y entonces empezó a hacer preguntas, buenas preguntas también, por cierto. Y así empecé, ya sabes 

a hacer lo que hago cuando hago eso que hago que tú también haces, así que... Ya sabes, sólo empiezas a 

contar todo. Y sabes, bueno, dice que - y él dijo: "No, no para, muéstrame". ¿Oh? Bueno, tengo mi espada, 

quiero decir, la Biblia en mi bolsillo allí en la puerta del conductor así que me detuve y abrí mi Biblia y 

empecé a mostrarle en la Biblia donde dice que - que es la Palabra de Dios. Y el profeta Isaías escribe el 

Señor declara por medio de Isaías, "Mi palabra no volverá vacía".  

Bueno, como el Señor quiere por supuesto, muchos años después de mudarnos aquí, me enteré de que vino 

a un conocimiento salvador de Jesucristo. Yo tuve el privilegio de regar; alguien más tuvo que cosechar. No 

pasa nada, está bien. Se salvó. Mi punto, ¿cuál es mi punto? Mi punto es mostrarlas. No sólo se lo digas, 

muéstraselo. Y aquí es donde tienes que estudiar para mostrarte aprobado, dividiendo correctamente la 

Palabra para que no te sientas avergonzado cuando dicen hey, ¿puedes mostrarme eso en la Biblia? Um, 

déjame ir al índice aquí. ¿Dónde fue eso? Ahí es donde el teléfono, supongo, entra en juego porque puedes 

buscar donde dice eso. Oh, está justo aquí. Lo sabía. No, no lo hiciste. Um, dividir correctamente la palabra y 

estar preparados. Ezequiel 38, esta alianza de naciones que invaden Israel. Versículo 13, específico de Arabia 

Saudí que sólo protestan, no involucrados en la invasión. Y tal vez incluso hablar con ellos un poco acerca de 

por qué. Porque es para tomar lo que tiene Israel.  
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¿Qué tiene Israel? Tienen recursos naturales. ¿Cuáles son los recursos naturales? El gas natural. Y ahí es 

donde la Ucrania entra en escena. Llévalos a Isaías 17:1 sobre Damasco, Siria. Es sólo un verso, Isaías 17, y es 

una profecía sobre la destrucción de Damasco, tanto que es inhabitable. Y por cierto, ya que están en ello, 

llévalos a Zacarías 12. Vale, ahora tengo que confesar; esto es de hace muchos años. en la parte delantera de 

mi Biblia yo tengo notas de trampa justo aquí, no para la profecía bíblica porque bueno, como puedes 

imaginar Yo conozco esos versos, pero al principio, cuando quería compartir el Evangelio con alguien, tenía 

los versos aquí. Así que me hizo parecer muy inteligente, como si realmente conociera mi Biblia, ¿verdad? 

Pero no hay nada malo en eso. Sólo tienes que tener tus notas allí y muéstralas en la Biblia. Pero ten los 

versos a mano porque esa es la Palabra de Dios, esa es la Palabra de Dios. No te pongas a predicar. No te 

pongas a predicar, como yo. Oh, una cosa más: No les digas algo como esto, "Bueno, eso es lo que dijo mi 

pastor". ¡No hagas eso! [Risas] Necesitas saber no sólo lo que crees pero por qué crees lo que crees, y 

deberías ser capaz de ir a la Palabra de Dios y mostrarles dónde está, ¿verdad? [Aplausos] Oh, bien ahora 

estoy fuera del asunto. Por cierto ya estoy en suficientes problemas con mucha gente, así que deja de usar 

mi nombre en cosas así.[risas] Pero, de nuevo, dependiendo de la individuo, y esto requiere discernimiento. 

Y aquí hay algo que hago y que me funciona. Estoy en una conversación con alguien, y yo estoy como bien, 

Señor, necesito sabiduría, algo así como un Nehemiah, sólo un muy rápido, no tiene que ser un, ya sabes, la 

elegante oración. Puede ser sólo un par de palabras: ¡Ayuda, Jesús! ¡Ayúdame! ¡Ayuda, Señor! Trae a mi 

memoria lo que necesito hablar. Porque ya ves, el Espíritu Santo sabe el corazón de la persona con la que 

estás hablando. 

 ¿Y cómo sabes que el Señor podría no tener una palabra de conocimiento, una palabra de sabiduría que es 

un don del Espíritu Santo? Y tal vez cuando yo diga esto, algunos de ustedes recuerden un momento en el 

que te haya pasado esto. Estás compartiendo el Señor con alguien, y simplemente dices, Señor, ayúdame 

con las respuestas correctas. Y no te metas en un debate largo. Llega a Jesús tan rápido como puedas. Ahora 

bien, si quieren llevar por este camino de: Bueno, ¿puede Dios hacer una roca tan grande que no pueda 

levantarla? Vuelve a Jesús. Y aquí hay otra cosa. Asegúrate de tener el discernimiento para saber si están 

buscando  una respuesta o un debate. Si lo que buscan es una discusión, no pierdan el tiempo, por favor. No 

pierdas el tiempo. Si están buscando una respuesta entonces tienes que darles esa respuesta de la 

esperanza de lo que tienes. Pero, ¿cuántas veces has estado en una conversación con alguien y el Señor 

simplemente pone algo en tu corazón y a veces es como de ninguna manera, eso no puede ser el Espíritu 

Santo. Pero antes de que te des cuenta lo estás diciendo. Y tú vas ¡wow, esto es realmente bueno! No eres 

tú; es el Espíritu Santo. Y tú les dirás esa palabra a ellos sólo para descubrir que después, van a decir, ¿Cómo 

lo sabes? El Espíritu Santo lo sabía. El Espíritu Santo lo sabía. Y Él te dará esa palabra que se adapta a y se les 

habla perfectamente justo donde están. Así que dale al Espíritu Santo el espacio adecuado cuando estés 

respondiendo a la gente.  

Y la razón por la que enfatizo 1 Pedro es porque tienen que preguntar porque es cuando preguntan, es 

cuando tú respondes. Deja que pregunten cuando lo hagan. ¿No te parece interesante que Pedro no diga 

"tienes que encontrar a alguien y preguntarle" ¿y luego darles la respuesta? No, tienen que preguntar 

porque si te están preguntando por esto, quieren saber de verdad. Y realmente quieren saber por qué es 

que no estás enloqueciendo como todos los que conocen. Sabes que me parece que cuando yo era un niño, 

He oído algo sobre el Medio Oriente, la Osa Mayor en el norte e Israel. ¿Está eso en la Biblia? Oh, me alegro 

de que lo preguntes, aquí mismo. Es exactamente lo que nos dijo que pasaría. ¿Sabes cuántas personas han 

llegado a un conocimiento salvador de Jesucristo por causa de la profecía bíblica? Así que esté preparado 

con una respuesta. Y una última vez sobre esto, y no voy a seguir insistiendo en esto, pero es importante. 

Primero tiene que haber esa esperanza en nosotros; de lo contrario, ellos no van a preguntar.  
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Tienen que ver que hay algo diferente en ti. Quiero decir, todo lo que está sucediendo en el mundo, es tan 

confuso, es tan caótico. Simplemente no puedo entender todo lo que ocurre en el mundo. Pero entonces 

miro - y están mirando, por cierto. El Apóstol Pablo dice que somos epístolas vivas, somos cartas vivas. Están 

leyendo las letras de nuestra vida. Y como lo hacen, aquí está lo que quieren leer, esto es lo que quieren ver 

en nosotros antes de preguntarnos. Quieren ver: Wow, ¿es él el verdadero negocio? Es tan diferente. Tiene 

esta alegría, pero está pasando por lo mismo que yo. Tiene esta paz sobre él, pero está pasando por lo 

mismo que yo, y en realidad la verdad sea dicha la verdad, es peor lo que está pasando que por lo que yo 

estoy pasando, y sin embargo tiene esta paz, tiene esta alegría, tiene esperanza. ¡Quiero un poco de eso! 

¡Quiero lo que tienes! Porque tienes ¡algo que necesito! Y ese algo es la esperanza. Y podemos dárselo. Esta 

es la razón por la que duermo bien por la noche, de hecho, demasiado bien, me he quedado dormido. Pero 

yo sólo... sé cómo termina. Y por cierto, esto es por qué a veces me da vértigo, lo que asusta a la gente por 

cierto. Esto es por lo que estoy emocionado. Esto es emocionante, no aterrador  porque sé lo que significa. Y 

lo que esto significa ¡es que Jesús viene! Y Él va a sacarnos de este mundo. Esa es mi esperanza, y tú ¡puedes 

tener esa esperanza también! Bien, ¿estoy gritando? Puedo porque dice en Apocalipsis "gritando", así que 

estoy gritando.  

Sabes, voy a hacer referencia a un par de actualizaciones anteriores. En la actualización de la semana pasada 

entramos en algunos detalles sobre esta invasión de Israel y la importancia de Rusia y Ucrania. Bueno, todos 

estos, por cierto, se relacionan entre sí. La segunda tiene que ver con lo que está sucediendo a y con la 

economía a nivel mundial, especialmente con esta crisis global que han creado. Las estanterías están cada 

vez más vacías. ¿Te has dado cuenta? Los precios son cada vez más altos. No he llenado mi coche de gasolina 

desde hace una semana. No conduzco mucho, no salgo mucho, pero ¿ya son más de 5 dólares aquí? 

[Comentario fuera de micrófono] ¿De verdad? $5.19? [Comentario fuera de micrófono] (De todos modos... 

¿qué tal el precio de la comida? Um, ¿sabías que se nos dice que eso ocurriría en la Biblia? ¿De verdad? Sí. 

Bueno, he estado escuchando mucho sobre la inflación. Oh, capítulo 6 del Apocalipsis. Todavía no has visto 

nada. Porque eso es exactamente lo que se nos dice en el Libro del Apocalipsis ocurrirá durante la 

tribulación de 7 años. Entonces, ¿cómo se responde a alguien que te pregunta, por qué eres así - en realidad 

me pone enfermo que seas tan feliz y yo tan preocupado y temeroso sobre mi futuro financiero, y parece 

que solo estas, ya sabes, alabando al Señor. Estás pagando el mismo precio en el abasto que yo, ¿por qué 

estás tan contento? Porque sé que esta es una de muchas señales de lo cerca que estamos.  

Así que lo que hago y, de nuevo, esto es sólo cómo respondo a la pregunta cuando me la hacen: La profecía 

bíblica con detalle, por cierto, en el Libro del Apocalipsis describe una economía sin dinero en efectivo. Y lo 

que estamos presenciando ahora mismo es en realidad lo que la Biblia dijo que íbamos a ser testigos en el 

momento del final y específicamente en lo que se refiere a esta demolición controlada - utilizo esas palabras 

por una razón - de la economía actual. Porque verás, no puedes introducir esta economía digital, sin dinero 

en efectivo hasta que primero destruyas la economía actual. Así que todo el asunto de la cadena de 

suministro, todo el asunto del precio del barril de petróleo, lo de la estantería vacía, todo lo que un dólar es 

ahora vale 0,00001 centavos que no está muy lejos de, por cierto, todo que está predicho en las Escrituras. 

La actualización a la que quiero referirme, fue en realidad un poco más de un año hace ahora, el 6 de 

diciembre de 2020, en realidad, sí, hace un año hace poco más de un año. Se titula "La Gran Trampa" porque 

eso es lo que es. Es la gran trampa a punto para el gran reinicio. Todo esto está planeado, ha sido planeado 

durante muchas décadas, y ahora está empezando a suceder. Bueno, esto se relaciona con este último y es 

algo importante, y tenemos que hablar de ello. Um, tiene que ver con la inyección y si esto es o no es la 

marca de la bestia. Bien, por favor, por favor, por favor, voy a decir esto de la manera más sencilla y 

claramente como pueda. ¿Es esta la marca de la bestia? No, todavía no.  
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Voy a hacer esto de nuevo. ¿Es la inyección actualmente la marca de la bestia? No, todavía no. Sin embargo, 

en Apocalipsis 13, se nos dice que habrá esta marca, una marca parecida a un tatuaje que todo el mundo 

deberá tener para comprar o vender. Tengo que abordar esto entre paréntesis a la pregunta de creyentes 

que han sido inyectados, perderían su salvación. Eso es absurdo. La respuesta es absolutamente no. Si has 

nacido de nuevo, no puedes "dejar de nacer". Bien, ahora si esto no es la marca de la bestia, como se llega a 

decir que se convertirá en la marca de la bestia? Por cierto, no grites ni levantes las manos, pero - esta es 

una pregunta retórica - ¿no te han preguntado por esto? ¿No hay algo en la Biblia sobre esto? He oído algo 

sobre que esto sería la marca de la bestia? Bueno, necesitas tener una respuesta para eso, especialmente 

para esto. No hace falta ser un experto en Oriente Medio, y por cierto, no me apetece a mí mismo o a mi 

postura - de hecho, no me gusta cuando la gente dice, usted sabe, usted es un experto en profecías. Yo 

digo:¿dónde? ¿En serio? ¿Así que tengo que ser un experto en profecías? No, no necesito ser un experto en 

profecías. No necesito ser un experto en Oriente Medio. Sólo necesito conocer la Palabra de Dios. Y no 

necesito ser un experto, un experto médico - por cierto, vi un meme muy gracioso. Yo espero que no se 

molesten insertándolo aquí un poco de frivolidad. Pero vi este meme; la primera imagen muestra a este tipo, 

y dice: "Yo solía ser un experto en medicina". Y luego, abajo, le muestra mirando un mapa de Oriente Medio. 

"Ahora soy un experto en Oriente Medio". Todo el mundo es un experto. ¿De verdad? En fin, supongo que 

no te ha hecho mucha gracia. A mí sí. Me pareció muy gracioso.  

Todo el mundo tiene - bueno, déjame decirlo así. Bien, aquí vamos, tengan paciencia conmigo. Las 

opiniones, ya sabes, de los expertos, son como las axilas. Vale, bien, ya sabes a dónde voy. Todos tenemos 

un par, y apestan. Así que lo dejaré así. Pero a ti te están preguntando por esto, ¿verdad? Bueno, ya 

tenemos la respuesta, y si usted sigue conmigo, Le daré toda la información que pueda. Hemos hecho 

numerosas actualizaciones sobre esto que tomaría horas para ver, así que sólo te daré el resultado a modo 

de resumen. Y al hacerlo, espero proporcionarte y equiparte con las respuestas bíblicas de por qué es que 

esta supuesta vacuna se convertirá en la marca de la bestia de acuerdo con el Libro del Apocalipsis durante 

la tribulación de 7 años. Voy a proceder con la presuposición que conozcas el Apocalipsis Capítulo 13:16-18 

sobre él que causará, forzará todos, grandes, pequeños, ricos, pobres que reciban una marca en - hay un - 

volveré. Bueno, también podría hacerlo ahora y acabar con ello. Oh, Dios mío - en, en, ambos. Bueno, mi 

Biblia dice que está "dentro". Y sigues diciendo que está "sobre". Son las dos cosas. Se te pone y se te mete. 

Vale, ya me siento mejor. Tenía que desahogarme. 

Así que va a haber esta marca que todos serán forzados, a tener para poder comprar y vender, y esta marca 

estará en, en, en, en la mano derecha o en la frente. Y es la marca de la bestia. Esta es la pregunta: ¿Cómo es 

que una supuesta vacuna inyectada en el brazo se convierte en esta marca? Bueno, déjame explicarte. 

Permítanme comenzar con Apocalipsis capítulo 18:23. Esto es lo que nos da la conexión con una supuesta 

vacuna de las grandes farmacéuticas. Esta es una profecía que habla de Babilonia la Grande. Juan escribe por 

el Espíritu, "La luz de una lámpara no brillará más en ti y la voz del novio y la novia no se oirá más en ti. 

Porque tus mercadores eran los grandes hombres de la tierra, porque por tu hechicería [Fíjate en esa 

palabra] todas las naciones fueron engañadas". Por hechicería. Apocalipsis 9:21, "Y ellos no se arrepintieron 

de sus asesinatos o sus [Aquí está es otra vez] hechicerías o su inmoralidad o sus robos". Bien, ahora sigue 

conmigo. Vamos a echar un vistazo más de cerca y examinar dos palabras, la palabra "marca" en Apocalipsis 

13:16-18 y la palabra "hechicerías" en 18:23 y 9:21. Primero, la palabra "marca". La palabra "marca" en el 

idioma original del Nuevo Testamento griego Testamento es "Charagma". y viene de la palabra raíz "charax". 

y lleva consigo la idea de un sello, tatuaje, estaca o empalizada. Fíjate en eso. La palabra "hechicería", la 

conoces. Espero que la conozcas; si no lo conoces, necesitas hacerlo.  
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Es la palabra griega "pharmakeion" de donde sacamos la palabra inglesa para "farmacia" y "farmacéutico". y 

lleva consigo la idea de una poción mágica e incluso inyecciones venenosas. En realidad, lo usarían en 

brujería ritual y artes mágicas satánicas. Y usarían colmillos de serpiente colmillos de serpiente, que son 

huecos, por cierto, para inyectar esta poción venenosa en sus hechicerías. Entra la mencionada "marca". 

Tatuaje, empalizada afilada. ¿Sabes lo que es una empalizada? Es una punta afilada, como las agujas que se 

estampan en la derecha o la frente entregando esta poción venenosa por medio de una inyección, no en el 

brazo, sino como se muestra aquí. En realidad, han borrado esto, por cierto. Muestra esta foto diciendo los 

detalles del término griego para marca, sello, como en la marca de la bestia cuando se considera con la 

tecnología actual, revelan tanto la impactante exactitud de las Escrituras así como la forma infame que 

viene, la marca de la bestia. Son estas empalizadas, estas estacas, estas agujas. El 6 de enero del año pasado 

la BBC News publicó un artículo sobre el desarrollo del primer parche inteligente para vacunas del mundo, 

por cierto, en la foto, que es un dispositivo desechable usando micro-agujas, palizadas, tanto para 

administrar la vacuna y [Escucha esto] controlar su eficacia midiendo la respuesta inmunitaria del cuerpo. 

Estos parches inteligentes, microagujas milimétricas hechas de policarbonato o silicona penetrarán en la piel 

para administrar una vacuna y se mantiene en su lugar con una correa o cinta.  

Simultáneamente, medirá la temperatura del paciente y su respuesta inflamatoria a la vacunación [Sólo eso] 

En otras palabras, están anticipando una respuesta inflamatoria, pero... mediante el control de los bio-

marcadores en la piel. A continuación, se escanea el dispositivo. Oh, ¡espera! ¿Está escaneado? Oh, quieres 

decir como cuando voy al banco, y escanean mi frente o mi... Sí, así. Proporcionar una lectura de datos que 

se puede utilizar para entender la eficacia de la vacuna y la respuesta del cuerpo a ella. Ahora a la pregunta 

de cómo esta tecnología será alimentada, aquí es donde se pone realmente interesante. Es alimentada por 

medio de una tatuaje Quantum Dot utilizando luciferasa. En otras palabras, esto será la fuente de energía, y 

se utilizará para escanear digitalmente la información principalmente para la  verificación de vacunación. En 

la imagen, la pagina web del Centro Nacional del NIH para la Biotecnología con información sobre, "Creación 

de conjugados de puntos cuánticos". Permítanme citar el resumen. Por cierto, ¿estás captando esto? Porque 

cuando te preguntan sobre esto, dices, Bien, entonces... No, no tienes que entrar en todos los detalles, pero 

es bueno que lo sepas. Citando, "Un nuevo tipo de punto cuántico conjugado ha sido reportado que puede 

[Escuchen] iluminar [Illuminati] sin necesidad de fuente externa. Estos conjugados de puntos cuánticos 

pueden prepararse mediante el acoplamiento de los productos disponibles en el mercado puntos cuánticos 

de carboxilato-presentación a la proteína emisora de luz Renilla [Lucifer-ase] luciferasa".  

¿Sabes que Lucifer significa portador de luz? "Esto produce la luz que puede ser escaneada y leída y 

monitoreada y vigilada y con datos recogidos. La energía liberada a los puntos cuánticos a través de la 

bioluminiscencia transferencia de energía de resonancia, conduce a la emisión de luz de los puntos 

cuánticos". Aquí hay una captura de pantalla de Scientific American que muestra las fotos del punto cuántico 

de la tatuaje luciferasa con el título [Y cito] "La tinta invisible podría revelar si los niños han sido vacunados" 

Subtítulo: "La tecnología se incrusta los registros de vacunación en la piel del niño". ¿Ves esta imagen aquí? 

Tal vez los chicos podrían ponerlo de nuevo para los espectadores en línea. Mira esta cosa. Es un sello, un 

tatuaje con empalizadas que está puesto sobre la piel y luego dentro de la piel, y luego se escanea. En abril 

de 2020, la Universidad Carnegie Mellon publicó un informe sobre que "la CMU ha desarrollado parches de 

microagujas que contienen cientos de pequeñas agujas agrupadas en una mancha en miniatura del tamaño 

de una lente de contacto. Las microagujas están fabricadas con material biodisoluble naturales similares al 

azúcar y la vacuna [o droga/brujería/poción/veneno] se entrega y se mezcla con este material soluble en 

agua al fabricar las microagujas. Cuando se aplica sobre la piel, las microagujas disuelven rápidamente y 

entregan la medicación en la piel".  
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Quiero compartir con varias capturas de pantalla de un vídeo de Georgia Tech en YouTube que muestra 

estos parches de puntos cuánticos. Por cierto, ya los están usando. Esto no está a años de pasar. No, ya está 

aquí. Ya está en uso. Ya ha sido aprobado. ¿Nos sorprende? En la foto se ve un parche con aspecto de tirita 

que contiene las microagujas. Aquí hay un primer plano del otro lado. Ahí están las empalizadas. Aquí hay 

otra vista del lado que entra y en la piel. Y de ese video aquí hay una captura de pantalla de una mujer 

mientras lo coloca en su derecha. Lo interesante de este vídeo, por cierto, es de 2017, hace ya casi cinco 

años. Y lo que es interesante es el énfasis en la conveniencia de autoadministración una vacuna en forma de 

un parche en lugar de una inyección. Escuche un par de estas citas. "En los Estados Unidos, sólo el 40% de 

los adultos se vacunan contra la gripe [2017]. Tener la opción de una vacuna contra la gripe que pueda ser 

autoadministrada y bien tolerada podría aumentar mucho la cobertura de esta importante vacuna en la 

población. Así que esta es la primera vez que hemos sido capaces de poner un parche de microagujas en una 

persona, dar una vacuna, y averiguar lo que sucede. Nuestra visión de esto es que algún día esperamos que 

la gente pueda ir a la tienda [No yo] recoger parches para ellos mismos y para la familia, y llevarlos a casa, 

ponerlos, y como resultado, será mucho más accesible para que la gente se vacune".  

Y luego, a modo de testimonio al final del video, el receptor del parche dice, y cito, que escuche esto: "Soy 

terrible, y no recibo las vacunas contra la gripe tan a menudo como probablemente debería, y creo que se 

basa en la conveniencia. No tengo tiempo para hacer cola o sacar tiempo de mi día. Pero si fuera algo que 

pudiera ponerme en la casa mientras veo la televisión o algo así y me siento allí durante los 20 minutos, es 

muy conveniente. Definitivamente lo haría". Hmm, bueno, ¿no es interesante? Bien, déjame ver si puedo 

resumirlo. Así que alguien te está haciendo preguntas sobre todo esto. ¿Estás listo con una respuesta? ¿Qué 

pasa con la inyección? O qué tal: ¿Estás vacunado? Oh, espera, eres uno ¡de esos anti-vacunas! ¿Lo soy? No 

soy un antivacunas, soy un ex-vacunas. Y te diré por qué Soy un ex-vacunas. Por eso soy un ex vacunas. Esto 

ni siquiera es una vacuna. Esto es una mentira del padre de las mentiras. Y aunque no es la marca de la 

bestia ahora, se convertirá, marca mis palabras, no es juego de palabras, recuerda mis palabras, eso se 

convertirá en la marca de la bestia, y así será. Y luego mostrarlos en la Biblia.  

¿No le parece interesante que incluso ahora, no se puede entrar a comprar o vender a menos que pueda 

mostrar prueba de vacunación? Si quieres comprar tu comida, tienes que mostrar una prueba de 

vacunación. Bueno, así es como van a hacerlo. Te van a escanear, y la forma en que esto se relaciona con el 

"sin dinero en efectivo", un mundo economía mundial, será tu bioidentificación, y podrás comprar y vender 

si estás en conformidad. Si no cumples con los requisitos, no puedes comprar comida, nada. Y aquí está la 

otra cosa: Dependiendo de su puntuación de crédito, pregunte a China, si has publicado algo en las redes 

sociales que sea anti-vacunas, oh, hombre, su puntuación, como su puntuación de crédito, va muy abajo. Y 

es como, bueno, lo siento. No tienes suficientes créditos por lo que no puedes comprar. Y todo se basará en 

esta identificación biométrica que contiene toda tu información, y lo van a escanear, y van a decir oh, eres 

bueno, adelante. Has tenido tu 428º refuerzo. Pasa, puedes entrar. Has sido un buen chico, una buena chica. 

No has publicado ninguna cosa mala en las redes sociales, por lo que su puntuación es bastante buena ahora 

mismo. Así que adelante, puedes entrar. Así es como va a ser y ya está aquí. Y si la gente no puede ver eso, 

no sé qué decir. No se puede obligar a que lo vean. Pero esa es mi respuesta. Por eso no estoy preocupado, 

temeroso.  

Tengo esperanza, y mi esperanza está en la persona de Jesucristo porque ves, Él me prometió que va a 

volver por mí. Me ha prometido que va a ir a preparar un lugar para mí porque en la casa de su Padre hay 

muchas mansiones y moradas. Y si no fuera así, Él no me habría dicho que Él va a volver y llevarme a ese 

lugar que Él preparó para mí para que donde esté Él allí estaré yo también. ¡No puedo esperar! Sabes que 

eso es una cámara nupcial, ¿verdad?  
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Y el novio viene como un ladrón en la noche y secuestra, arrebata lejos, atrapa lejos en un momento en que 

nadie sabe, como un ladrón en la noche, y lleva a esa novia a ese lugar que Él preparó. Y celebran y 

consuman su matrimonio juntos por un período de siete. Eso es lo que dice Jesús. Sabes que cuando Él les 

dice a los discípulos, "He aquí que voy a preparar un lugar para vosotros". Él está hablando como el novio 

habla a su novia. Estamos comprometidos y vamos a casarnos. ¿Cuándo es la boda? Nadie sabe el día ni la 

hora. Es un problema para invitaciones de boda porque realmente no se puede decir cuando es, sólo tienes 

que estar siempre preparado. Porque Él vendrá como un ladrón en la noche y nos llevará a ese lugar. Esa es 

mi esperanza. Mi esperanza está en el inminente arrebatamiento de la iglesia cuando Jesús venga, y Jesús 

viene. Y Él va a sacarnos de este mundo antes de la tribulación de 7 años. Esa es mi esperanza. Esa es mi 

respuesta. Esa puede ser tu esperanza también.  

Esto es de nuevo, por lo que hacemos estas Actualizaciones de la Profecía. Por eso terminamos con el 

Evangelio y una simple explicación casi infantil de la salvación a través del ABC de la Salvación. ¿Qué es el 

ABC? Una forma sencilla de explicar y responder. Cuando el Señor presenta el profundo privilegio y 

oportunidad de compartir el Evangelio con alguien, estás preparado. Es muy sencillo. Esta no es la única 

manera, pero es una forma sencilla. Empieza por la A, admite o reconozca que has pecado porque a menos 

que y hasta que reconozcas que eres un pecador, ¿por qué necesitas un Salvador? Romanos 3:10 dice que 

no hay "Nadie justo, ni siquiera uno". Y Romanos 3:23 nos dice por qué. Es porque, "Todos [Palabra clave] 

todos pecaron y están destituidos de la gloria de Dios". Todos nacimos pecadores, por lo que Jesús dijo que 

debemos nacer de nuevo para entrar en el reino de los cielos. Romanos 6:23, me gusta porque junta las 

malas noticias primero con las buenas noticias. Porque eso es lo que significa la palabra "Evangelio": Buenas 

noticias, tu deuda ha sido pagada, eres libre para irte. Eso es lo que significa la palabra "Evangelio".   

Espera, ¿qué deuda? Oh, la deuda del pecado. Porque la paga del pecado es la muerte. Has sido condenado 

a muerte. Esa es la mala noticia, la pena de muerte. Bien, ¿hay buenas noticias? Ya sabes cómo es cuando 

alguien viene a ti y te dice, Hey, tengo malas noticias y tengo buenas noticias. Como alguien dijo el otro día, 

yo tengo malas noticias y tengo malas noticias, y luego recibí una buena noticia. ¿Dije que tienes dos malas 

noticias? ¿Podemos empezar con las buenas noticias? La mala noticia es que todos hemos pecamos y hay un 

castigo, y esa pena es la muerte, y aquí están las buenas noticias. La buena noticia es que "el don de regalo 

de Dios es la vida eterna en Cristo Jesús nuestro Señor". Es un regalo que Él compró y pagó en su totalidad, y 

nos lo ofrece como un regalo. La B, que es central por cierto. La B es para creer en tu corazón que Jesucristo 

es el Señor. Romanos 10:9-10 dice, "Si crees en tu corazón que Dios resucitó a Jesús de entre los muertos, 

serás salvos". Me gusta la palabra "serás". Me alegro mucho de que no diga "puede que, puede ser, tal vez, 

el jurado aún no se ha pronunciado, ya veremos". No, serás, serás. Ya está el veredicto.  

Y por último, la C es para invocar el nombre del Señor. O como Romanos 10:9-10 también dice, confiesa con 

tu boca. "Si confiesas con tu boca que Jesús es el Señor, y crees en tu corazón que Dios lo resucitó de entre 

los muertos, serás salvo". [Y aquí está el porqué] "Porque es con tu corazón que crees y eres justificados, y es 

con tu boca que confiesas y eres salvo". Y Romanos 10:13 por último - me encanta esto - dice, "Todos los 

que invocan el nombre del Señor [todos los que invocan el nombre del Señor] serán [serán] salvos". Es 

bastante sencillo, ¿no? Antes de compartir el  "Testimonio de Pero Dios" de hoy, yo imploraría a cualquiera 

que esté aquí hoy o que lo vea online con todo lo que está sucediendo en el mundo hoy en día, esto es lo 

más importante, la decisión más importante de tu vida por la vida eterna. Y sólo quiero decir una última cosa 

sobre esto antes de compartir este increíble testimonio. Sabes, no me importa cuál es sea tu afiliación 

política. No me importa cuál sea tu posición. No me importa cuál sea tu título. Me da igual lo que sea. Lo 

único que me importa es Jesús porque eso es lo único que va a importar, eso es lo único que va a importar. 

Me da igual el color que tengas, y no estoy hablando sobre el negro o el blanco.  
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Estoy hablando de Rojo o Azul. Quiero saber una cosa solamente: ¿Conoces a Jesús? Bien, el jueves por la 

noche terminamos el libro de Isaías, capítulo 66. ¿Sabes qué hay al final de Isaías 66? No lo busques ahora. 

Cuando llegues a casa, búscalo. ¿Sabes de qué se trata? Infierno para toda la eternidad, el fuego nunca se 

apaga el gusano nunca muere. Qué manera de terminar un libro y mucho menos un estudio bíblico. Eso fue 

un poco duro, pero es cierto. Así que hay que preguntarse Sí, estoy salvo. Pregunta: ¿de qué te salvas? Del 

infierno para toda la eternidad. Estoy salvo del infierno para toda la eternidad. ¿A dónde quiere llegar con 

esto, Pastor? Tengan paciencia conmigo. Cuando veas el número de muertos en la pantalla de la televisión, 

ya sea en Ucrania o lo que sea que tenga que ver, es sólo un número, ¿verdad? No, no es así. Esas son las 

personas por las que murió Jesús. Y si no conocieran a Jesús, acaban de tomar su último aliento aquí en esta 

tierra y su primer aliento en la eternidad, por toda la eternidad. Y ellos van a estar en la presencia del Señor 

o van a estar en el infierno. ¿Esto te pone sobrio? A mí sí. ¿Cambia eso el cariz de todo? Sí, lo hace. Cuando 

estoy fuera de casa y veo a alguien, estoy mirando a esa persona y me pregunto si no conocen a Jesús y 

fueran a morir, van a pasar la eternidad en el infierno. ¿Esto me preocupa? Sí, me preocupa. Si me importa la 

gente si quiero a la gente ese va a ser mi único objetivo porque eso es lo único que importa al final. Eso es lo 

único que va a contar.  

Bien, déjame compartir este testimonio. Viene de Ness Comiskey en Australia. ¡¡¡¡"Nuestro "Pero Dios" 

terminando!!!! Querido JD, te escribí hace unos meses atrás sobre mi marido perdiendo sus ingresos debido 

a que no se le ha dado la vacuna después de pasar cinco años en un posición dentro de la industria de la 

salud. Desde entonces, a la espera de nuestro final "pero Dios", He estado orando suplicando sin cesar a Dios 

para sacarnos a través de esta situación. Después de muchos, muchos intentos de solicitar trabajo, que 

incluía unas 24 solicitudes de trabajo de empleo y un par de entrevistas, finalmente acabamos de conseguir 

nuestro final "pero Dios". Estoy abrumada y estoy muy agradecida, y no puedo ni empezar a decir el alivio 

que estoy sintiendo. En los últimos tres meses, he estado constantemente tratando de ayudar mi marido 

para solicitar trabajo, y muchas veces durante ese proceso, estuvimos muy cerca, justo hasta que decidieron 

revelar que sólo querían trabajadores pinchados una vez ofrecido el trabajo, sin ninguna mención del 

requisito antes y mucho menos en la entrevista real. Así que el hacha siguió cayendo y nos hizo sentir que 

nunca íbamos a terminar de pasar por esto. Claro, tuvimos una o dos ofertas de trabajo en el camino, pero 

lamentablemente las posiciones no eran adecuadas, y mi marido simplemente no pudo aceptarlas. 

A pesar de la tensión absoluta,  seguí viendo tus sermones, y ambos seguimos orando a Dios y rogándole que 

nos ayudara. Entonces, un día muy reciente, fue cuando te oí decir en uno de sus sermones que Dios quiere 

toda la gloria. Me di cuenta de que tal vez eso era lo que nos faltaba, y fue en ese mismo momento me 

arrodillé llorando y le prometí a Dios que le daría feliz y humildemente toda la gloria si tan sólo Él encontrara 

una salida para nosotros. En respuesta, justo la semana pasada por la gracia de Dios, resulta que me conecté 

a la red en el momento justo para ver un post en las redes sociales pidiendo un trabajador, 

independientemente del estado de vacunación en una posición que mi marido siempre quiso hacer, e 

inmediatamente hice que mi marido fuera directamente a ella. Al día siguiente consiguió una entrevista, y 

hoy mismo [Esto es el 22 de febrero, hace cinco días] se le dio el visto bueno para aceptar el trabajo sin 

tener en cuenta de su estado de vacunación". ¡Sí! [Aplausos] ¡Escuchen esto! "Después de que su jefe dentro 

del lugar de trabajo testificó que ellos mismos habían perdido a uno de sus empleados por el pinchazo. 

Como ventaja, mi marido ahora no sólo le pagarán más [Me encanta cuando Dios hace eso] que su último 

trabajo, pero también tendrá oportunidades por unas horas extras regulares pagadas. En este momento, 

estoy en absolutas lágrimas de puro alivio por la gracia y la misericordia de Dios, por lo que le escribo a usted 

para oficializar que me humillo y declaro con gusto que nada de esto sería posible sin Dios, y en mantenerme 

fiel a mi palabra, Dios se lleva ahora oficialmente la gloria.  
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Gracias, Pastor JD, por su interminable trabajo duro y continuo para fortalecer a aquellos de nosotros que 

sólo necesitan la palabra de Dios y la verdad de Dios para seguir adelante. Sus sermones han mantenido la 

luz brillando en mi vida no importa cuánta oscuridad siga entrando en este mundo. Mucho amor de una 

hermana en Cristo. Gloria a Dios en lo más alto". Esto es Gales del Sur, Australia, Australia. Alabado sea el 

Señor; ¿por qué no te levantas? Kapono, ¿por qué no subes? Oh, ¡gloria a Dios! Sólo tú, Señor. ¿Quién es 

como Tú, oh Dios? ¡Aleluya! La gloria, el poder y el honor son tuyos y sólo tuyos, oh Dios, ¡Dios 

Todopoderoso, Dios Todopoderoso! Señor, gracias. Sé que hoy fue un poco difícil pero Señor, gracias por la 

respuesta. Gracias que Tú eres la respuesta, Jesús. Señor, gracias que podemos dar a todos esa respuesta. 

Señor, te ruego que todo que hemos mirado y visto y escuchado hoy aquí sea ahora por el Espíritu Santo 

bendecido a nuestros corazones, aplicada a nuestras vidas. Porque Señor, no creo que haya uno de nosotros 

aquí o viendo en línea que no quiere esa oportunidad para compartirte con alguien que te necesita 

desesperadamente. Así que Señor, por favor, y para cualquiera que tenga se ha entregado a la 

desesperación y la desesperanza, Señor, ¿renovarías su esperanza? Quita los ojos de lo que sea que ha 

quitado sus ojos de Ti. Señor, queremos volver a Ti. Queremos volver a ti, Señor. Gracias Señor. Te amamos 

tanto, Jesús, ven rápido, Jesús, oramos, en el nombre de Jesús, amén.   


